

# GO.WEB.ID

## Kerja Bakti Di Desa Banua Adolang Bersama Masyarakat, Babinsa Majene Cegah Banjir dan Penyakit

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Jul 10, 2024 - 12:50



Majene - Suasana semangat dan kebersamaan terlihat di Desa Banua Adolang Kecamatan Pamboang Kabupaten Majene saat warga desa bersama Sertu Chairul, Babinsa Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene menggelar kerja bakti pembersihan lingkungan dan selokan sepanjang jalan desa. Kegiatan

yang dilaksanakan ini bertujuan untuk meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap kebersihan lingkungan sekitar mereka. Rabu (10/07/2024).



Kerja bakti ini merupakan inisiatif bersama antara aparat TNI dan masyarakat setempat untuk mencegah terjadinya banjir dan mengurangi risiko penyebaran bibit penyakit yang kerap muncul akibat lingkungan yang tidak bersih.

"Kami berharap dengan kegiatan ini, warga desa semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Selain itu, ini juga langkah preventif untuk mencegah banjir di musim hujan," ujar Sertu Chairul.

Di sela-sela kegiatan, Sertu Chairul tidak lupa memberikan himbauan kepada masyarakat agar terus menjaga kebersihan lingkungan secara rutin.

"Lingkungan yang bersih akan menciptakan kehidupan yang sehat bagi kita semua. Mari kita jadikan kebersihan sebagai bagian dari kehidupan sehari-hari," katanya kepada para warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut.

Antusiasme warga Desa Banua Adolang sangat terlihat saat mereka bergotong royong membersihkan sampah dan sedimen yang menyumbat saluran air.

"Kami sangat senang bisa bekerja sama dengan Pak Babinsa. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat dan kami berharap bisa dilakukan secara rutin," ujar salah satu warga yang ikut dalam kegiatan kerja bakti ini.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih bersih dan sehat di Desa Banua Adolang. Selain itu, kerja sama antara TNI dan masyarakat dapat memperkuat solidaritas dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar.